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ATA QUINZE DE DOIS MIL E VINTE E DOIS 

 

----- Aos doze dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e dois, reuniram-se pelas 

dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira 

Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária, e António José Carvalho 

Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ---------------- 

Ponto um – Serviço de pendentes; --------------------------------------------------------------------- 

Ponto dois – Informações; ------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto três – Propostas; ----------------------------------------------------------------------------------- 

A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número catorze do corrente ano, foi posta à aprovação e foi aprovada 

por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------

----- Do Presidente da direcção do CRIAL: --------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar apoio para a aquisição de equipamentos. ---------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- De Carla Esteves:---------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando, em nome do Senhor Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, 

convite para a inauguração das obras de Requalificação do Parque de Merendas, a 

realizar no dia seis de agosto, pelas dezoito horas. -------------------------------------------------

----- Da munícipe Lélia Ornelas: ---------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email, em nome da população de Monte da Vinha, relativo às festas na 

Calha do Grou, agradecendo ao Presidente da Câmara Municipal da Chamusca e 

deixando mais algumas questões que preocupam os habitantes do Monte da Vinha. -----

----- Do Vereador António Maximiano: -----------------------------------------------------------------

----- Enviando email com a primeira proposta da rede do serviço público de transporte 

de passageiros no Município de Almeirim. ------------------------------------------------------------

----- Das Infraestruturas de Portugal: --------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que relativamente ao pedido desta junta, datado de 
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doze de maio, já foi dada a ordem de execução para proceder ao abate do pinheiro, sito 

na Estrada Nacional centro e catorze Raposa, prevendo-se que o mesmo seja abatido no 

decorrer do quarto trimestre de dois mil e vinte e dois. -------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email relativo à operação de acolhimento de pessoas deslocadas da 

Ucrânia. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Presidente da Concelhia do Partido Social Democrata de Almeirim: -------------------

----- Enviando email a solicitar o empréstimo da Casa da Cultura, para o dia quinze de 

outubro a fim de efetuar um colóquio com o tema Saúde no Concelho. ----------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que o vigésimo terceiro Encontro do idoso foi um sucesso, todos os 

presentes se divertiram, o almoço e jantar estavam muito bons e com qualidade, assim 

como o serviço de mesas. Após uma paragem de dois anos devido à pandemia, o 

convívio regressou ainda com mais ânimo, alegria e amizade. Foi um dia muito feliz para 

todos. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que deu entrada na secretaria da Junta, um pedido para colocação das 

cinzas do senhor Vitor Fulgêncio, no coval de seus pais com o número oitenta e seis. ----

----- Dado que a Junta não vê impedimento na colocação das cinzas, deliberou deferir o 

pedido e informar os interessados. ---------------------------------------------------------------------

----- O momento fúnebre irá ser no dia vinte de agosto, com a presença do senhor 

Padre Bruno Filipe. ------------------------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas. --------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Tesoureiro da Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor fazer-se a décima primeira Prova de Arroz Doce na Raposa, no dia vinte e 

quatro de setembro, nas instalações da Casa da Cultura. -----------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade e os cartazes serão afixados para 

conhecimento público. ------------------------------------------------------------------------------------
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----- Do Tesoureiro da Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor contratar um conjunto musical para animação do Evento do Arroz Doce e 

que caso seja aprovado, seria o Kotakaraoke. --------------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Do Tesoureiro da Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor oferecer-se um prato alusivo ao Evento do Arroz Doce, a cada 

concorrente, assim como um diploma e um ramo de flores.--------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 

horas, redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e 

aprovada será assinada nos termos da Lei. -----------------------------------------------------------

A Presidente:  

A Secretária:  

O Tesoureiro:  

 


